

VIII CONGRESO DIRECTORES DE PROYECTOS DE ANDALUCÍA. Granada, 25 Octubre 2025

"Powerskills: Habilidades que transforman proyectos"

PRESENTACIÓN: Este año PMI Andalucía celebra su VIII congreso anual de directores de proyectos en Granada, para servir de punto de encuentro entre todos sus socios, así como conectar a empresas y organizaciones andaluzas. El Project Management Institute (PMI) es la principal organización internacional que agrupa a los profesionales de la Dirección de Proyectos (www.pmi.org), contando con un capítulo propio en Andalucía en el que se encuentran asociados directores de proyectos procedentes de todas las provincias andaluzas (www.pmiandalucia.org). Actualmente cuenta con más de 200 socios y casi 2000 profesionales certificados en la región. El Congreso anual reúne presencialmente a más de 100 profesionales de la dirección de proyectos procedentes de toda Andalucía y de sectores tan diversos como la tecnología, la ingeniería, la sanidad, la educación o las ciencias sociales. Se ha consolidado como un punto de encuentro estratégico para quienes lideran el cambio en las organizaciones a través de la ejecución de iniciativas alineadas con sus objetivos, aportando valor más allá de la simple gestión operativa.

OBJETIVO: En el entorno actual la disrupción ha pasado a ser una constante, por lo que la agilidad empresarial deja de ser una opción para convertirse en una necesidad si se quiere tener éxito en la gestión por proyectos. En este contexto un reto fundamental del Project Manager es la potenciación y gestión de Power Skills, que más allá de los conocimientos técnicos, le aporten habilidades poderosas que potencien el desempeño profesional y personal, permitiendo una mejor gestión de equipos, resolución de problemas y adaptación al cambio. El VIII Congreso Anual de PMI Andalucía tiene como objetivo compartir casos prácticos sobre cómo el uso de habilidades - como la comunicación, la adaptabilidad o el liderazgo colaborativo – que son la clave para impulsar el rendimiento de los proyectos en entornos ágiles y en constante cambio.

LUGAR DE CELEBRACIÓN: Sede Confederación de Empresarios de Granada. C/ Maestro Montero, 23. 18004 Granada



AGENDA:



PONENTES PRINCIPALES

Lissa. Muncer. Forma parte de la Junta Directiva del Project Management Institute desde 2024. Ha formado parte del Grupo Asesor Tecnológico y del Equipo de Ética de PMI. Líder global en tecnología y desarrollo de negocios con amplia experiencia liderando estrategias empresariales complejas, Muncer trabaja actualmente para Avanade. Durante más de dos décadas, ha gestionado carteras globales de misión crítica para grandes organizaciones, como Vodafone, Unilever y Natura & Co. Es coach y estratega empresarial y master en Ciencias Ambientales por la Universidad de KwaZulu-Natal, Sudáfrica.

<u>Sinopsis</u>: Cuando la disrupción constante se convierte en la norma, la agilidad empresarial deja de ser opcional para las organizaciones que buscan resiliencia, velocidad y éxito sostenido. La investigación más reciente del PMI revela que las organizaciones con alta agilidad superan de manera consistente a sus pares: logran mejores resultados en sus proyectos, minimizan los riesgos y se adaptan más rápidamente al cambio. Además, el estudio muestra cómo la agilidad se manifiesta en ocho industrias clave, desde la tecnología y la salud hasta el gobierno y la construcción, revelando estrategias personalizadas que impulsan el desempeño. Los hallazgos destacan las características de los líderes de proyectos y las acciones específicas que distinguen a las organizaciones altamente ágiles. Descubra



cómo su organización puede aplicar estos enfoques para lograr el éxito en los proyectos y fortalecer su resiliencia para elevar su rendimiento.

 Theodora Bozheva. Directora de Servicios Profesionales de Businessmap y autora de "Kanban Project, Program, and Portfolio Management, es una destacada trainer y coach en agilidad organizacional, coautora del Kanban Maturity Model (KMM) y autora de la "Guía completa para la gestión de proyectos, programas y portfolio con Kanban"

Sinopsis: En un entorno donde las prioridades cambian cada semana y la presión de entregar más con menos se siente a diario, muchas organizaciones caen en la trampa de la urgencia constante. En esta keynote Teodora Bozheva presentará 5 pasos prácticos basados en KPPM y validados en numerosas empresas para construir organizaciones de proyectos de alto rendimiento que mantienen el foco, resuelven los cuellos de botella efectivamente y aceleran la entrega de valor, incluso en tiempos inciertos. Saldrás con ideas claras y herramientas aplicables para transformar la urgencia crónica en un flujo de trabajo predecible y sostenible.

MESA REDONDA: Casos Prácticos sobre mejora del rendimiento en equipos de trabajo.

Sinopsis: La contribución de la Dirección de Proyectos a la sostenibilidad de los proyectos es determinante para el éxito de las organizaciones. La mejora del rendimiento a través de las Powerskills requerirán cada vez más la incorporación de la variable sostenibilidad de las intervenciones, así como la creación de equipos de trabajo multidisciplinares, puesto que es la única manera de garantizar un impacto real y persistente de nuestros proyectos. En esta mesa redonda distintos representantes de empresas localizadas en Andalucía expondrán experiencias y casos concretos de cómo han mejorado el rendimiento de sus equipos de trabajo y la sostenibilidad de sus proyectos. Esta mesa redonda estará moderada por un representante de la organización StepbyWater (https://stepbywater.com/)

SECCIÓN DE POSTERS Y PRESENTACIÓN INICIATIVAS (Máximo 10 posters). Como parte central del Congreso, contaremos nuevamente con la Sección de Pósters, un espacio abierto para compartir experiencias, prácticas inspiradoras e iniciativas transformadoras. Este año, la temática específica de esta sección será SOSTENIBILIDAD Y NUEVO CONCEPTO DE EMPRESA – "Huellas que transforman" y se regirá por las condiciones anexas.